

SEGRETERIE REGIONALI VIGILI DEL FUOCO DI MATERA 

L'ASSESSORE REGIONALE LUCA BRAIA ACCOGLIE LE 
RICHIESTE PRESENTATE DA CONFSAL VV.F. E 
CONAPO VV.F.! 
     CARI COLLEGHI 
VI INFORMIAMO CHE NELLA GIORNATA DI GIOVEDÌ 04 LUGLIO 2013 SI È TENUTO UN 
INCONTRO, C/O GLI UFFICI REGIONALI, TRA L'ASSESSORE REGIONALE BRAIA, IL 
DIRIGENTE GENERALE DOTT. CERVERIZZO, IL DIRETTORE GENERALE DELLA 
PROTEZIONE CIVILE DI BASILICATA DOTT. DE COSTANZO, IL DIRETTORE 
REGIONALE VV.F. DOTT. ALIVERNINI E LE OO.SS. REGIONALI VV.F. DI BASILICATA. 
NELL'AMBITO DELL'INCONTRO, SVOLTOSI IN UN CLIMA DI MASSIMA CORDIALITÀ , 
SONO STATE ESPOSTE, DALLE SCRIVENTI OO.SS. CONFSAL E CONAPO,  IMPORTANTI 
PROPOSTE PER LE QUALI CI STAVAMO BATTENDO DA TEMPO AFFINCHÉ VENISSERO 
PRESE IN CONSIDERAZIONE, DALL'ASSESSORE REGIONALE, IN QUANTO 
AVREBBERO CONTRIBUITO, A NOSTRO DIRE, AD UN MIGLIORAMENTO 
GENERALIZZATO DELLA STRUTTURA ORGANIZZATIVA DEI VIGILI DEL FUOCO DI 
BASILICATA, NONCHÉ UN PIÙ FAVOREVOLE RISCONTRO ECONOMICO PER TUTTI I 
COLLEGHI. 
IN PARTICOLARE L'ASSESSORE SI È ASSUNTO L'IMPEGNO DI CONVOCARE IL 
TAVOLO CON LE OO.SS ALMENO 3 VOLTE L'ANNO (IL PRIMO GIÀ APPENA 
TERMINATA LA CAMPAGNA A.I.B. 2013) PER POTER DISCUTERE DELLE AZIONI DA 
PROGRAMMARE, CONGIUNTAMENTE CON I VV.F., E CHE NON SIANO RIVOLTE, 
SOLAMENTE, AL MONITORAGGIO DELLA CAMPAGNA A.I .B. MA CHE 
RIGUARDERANNO ANCHE MICRO EMERGENZE, EVENTI E MANIFESTAZIONI DI 



PROTEZIONE CIVILE IN CUI È RICHIESTO IL COINVOLGIMENTO DIRETTO DEI VIGILI 
DEL FUOCO. 
IN SECONDO LUOGO L'ASSESSORE BRAIA SI È PERSONALMENTE IMPEGNATO A FAR 
CONFLUIRE I RISPARMI DERIVANTI DALLA CAMPAGNA A.I.B. 2013 IN UN UNA SORTA 
DI "SALVADANAIO", DA CUI I COMANDI DI POTENZA E MATERA POTRANNO 
ATTINGERE, DURANTE TUTTO L'ANNO, PER CONSENTIRE LO SVOLGIMENTO DELLE 
ATTIVITA' OPERATIVE COLLEGATE AL SOCCORSO E/O AI SERVIZI D'ISTITUTO PREVIA 
PROGRAMMAZIONE CONGIUNTA E CONDIVISA CON IL DIPARTIMENTO REGIONALE.  
INFINE ABBIAMO CHIESTO CHE CI VENGA FORNITA COPIA CARTACEA DELLE 
DETERMINE DI PAGAMENTO, INERENTI LA CAMPAGNA A.I.B., IN MODO DA TENERE 
COSTANTEMENTE INFORMATO IL PERSONALE SULLA SITUAZIONE RELATIVA AI 
VERSAMENTI EFFETTUATI DAGLI UFFICI DELLA RAGIONERIA REGIONALE ED AVERE 
UNA RENDICONDAZIONE SEMPRE VISIBILE ED AGGIORNATA. 
IN CONCLUSIONE POSSIAMO RITENERCI MOLTO SODDISFATTI PER L'ESITO DELL' 
INCONTRO CHE SEGNA, SICURAMENTE, UNA SVOLTA FONDAMENTALE NEI 
RAPPORTI TRA REGIONE BASILICATA E VIGILI DEL FUOCO. 
ESPRIMIAMO UN VIVO RINGRAZIAMENTO ALL'ASSESSORE REGIONALE BRAIA, 
INSIEME AI DIRIGENTI INTERVENUTI ED AL DIRETTORE REGIONALE VV.F. 
ALIVERNINI, PER LA DISPONIBILITÀ E L'ATTENZIONE DIMOSTRATA NEI CONFRONTI 
DEI VIGILI DEL FUOCO DI BASILICATA.  
QUALORA L'ASSESSORE DECIDERÀ DI ATTUARE QUESTE PROPOSTE, TUTTO CIÒ 
RAPPRESENTERÀ , PER I VIGILI DEL FUOCO DI BASILICATA, UNA NOVITÀ ASSOLUTA 
IN TAL SENSO, MAI ADOTTATA IN PRECEDENZA, CHE AVRÀ  RISVOLTI POSITIVI IN 
AMBITO DI PREVENZIONE E PROTEZIONE DELLA POPOLAZIONE E DEL TERRITORIO. 
SPERANDO DI AVER FATTO COSA GRADITA A TUTTI ED AUGURANDOCI CHE ALLE 
PAROLE SEGUANO I FATTI NON CI RIMANE ALTRO CHE  

SALUTARVI CORDIALMENTE. 
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